

Hornow

„Ballhaus Westkämper“ im Hornower Schloss

Das „Ballhaus Westkämper“ aus Leipzig macht sich wieder auf den Weg nach Hornow. Die Kleinkunst-Truppe hatte vor einigen Jahren im Schloss Hornow das 20er-Jahre-Programm „Ballsaison“ gezeigt.

Nun ist es dem Heimatverein um Antoinette Leesker gelungen, die drei Künstler mit ihrem neuen Programm „50+“ am 16. Januar erneut nach Hornow zu locken. Dem Charme der goldenen Zwanziger bleibe das „Ballhaus“ treu. Aber es gehe auch um aktuelle Themen: um Zeitgenossen, die das Handy nicht vom Ohr bekommen, die sich überschätzende Jugend, um eine Deutschlandfahrt der etwas anderen Art oder um das sparsame Liebesleben und andere Zipperlein der Generation 50+. Die Veranstaltung beginnt um 19.30 Uhr.

Karten können unter der Telefonnummer 035698 72030 zum Preis von 14 Euro geordert werden. *Ani*

Mit Bach und Flamenco ins neue Jahr

Zum Neujahrskonzert hat der Kirchenmusiker Hermann Hulman für den 1. Januar in die Spremberger Kreuzkirche eingeladen. Erwarten dürfen die Musikfreunde alles zwischen Bach und Flamenco. Für die Vielfalt sorgen die Mezzosopranistin Franziska Dillner, Gerald Gürtler, der die Flamenco-Gitarre mitbringt, und der Cellist Ulrich Thiem. Die Künstler gestalten den Gottesdienst um 14 Uhr mit und beginnen im Anschluss gegen 15 Uhr das Konzert. Der Eintritt ist Kantor Hulman zufolge frei. *ani*